

SANTE/RECHERCHE : OncoDiag développe un nouveau test de dépistage précoce du cancer colorectal

La société spécialisée dans le développement de tests de diagnostic pour la détection précoce des cancers [ONCODIAG](#) / **T** : 02.27.34.35.52 (siège à Miserey) développe un nouveau projet en partenariat avec l'[UNIVERSITE DE ROUEN](#) / **T** : 02.35.14.60.00, soutenu par la [REGION NORMANDIE](#) à hauteur de 555 266 euros, qui a pour objectif de développer et valider cliniquement un test sanguin pour le dépistage précoce du cancer colorectal. L'entreprise souhaite ainsi mener une étude clinique dans les services d'Hépatogastroentérologie des CHU de Rouen, de Dijon et de Caen impliquant le recrutement de 350 patients pour la collecte d'échantillons sanguins nécessaires à la réalisation du projet. Avec ces échantillons sanguins, la plateforme PISSARO de l'Université de Rouen va réaliser une étude exhaustive du protéome sérique afin de valider les biomarqueurs et la société se chargera ensuite de développer le prototype de test et le logiciel de rendu du test. www.oncodiag.fr